
和光市選挙管理委員会会議録

開 催 日 時 平成２７年６月２日
午前１１時００分開会

午後 ０時００分閉会

開 催 場 所 市役所６階 ６０２会議室

議案第８２号

議案第８３号

議案第８４号

議案第８５号

議案第８６号

議案第８７号

議案第８８号

議案第８９号

議案第９０号

議案第９１号

議案第９２号

議案第９３号

議案第９４号

議案第９５号

議案第９６号

議案第９７号

議案第９８号

〈埼玉県知事選挙関連議案〉

開票管理者の選任について

開票管理者の職務代理者の選任について

選挙時登録の縦覧の場所の決定について

登録の移替えの延期を定めることについて

投票所の指定について

期日前投票所の指定について

開票立会人のくじの日時及び場所の決定について

開票の日時及び場所の決定について

投票所における候補者氏名等掲示の順序を定めるくじを行う

日時及び場所の決定について

告示日以前における不在者投票用紙等の郵送開始期日の決定について

啓発宣伝計画の決定について

期日前投票所を開く時刻の繰下げについて

選挙事務従事者の委嘱について

〈通常議案〉

選挙人名簿から抹消することについて

選挙人名簿の定時登録について

在外選挙人名簿から抹消することについて

在外選挙人名簿の登録について

出

席

者

委 員 長 浪 間 曻

委 員 庄 子 ミ エ

委 員 鳥 飼 孝 行

委 員 上 田 隆 子

事務局長 安 井 和 男

主 任 長 島 拓 央

発 言 者 議 事

委員長（浪間）

事務局（長島）

職務代理（庄子）

委員（鳥飼・上田）

ただいまから選挙管理委員会を開催します。

本日の議案は１７件でございます。議案第８２号開票管理者

の選任についてを議題といたします。事務局から議案の説明を

お願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。



職務代理（庄子）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（鳥飼・上田）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

それでは、議案第８２号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第８３号開票管理者の職務代理者の選任についてを

議題といたします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第８３号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第８４号選挙時登録の縦覧の場所の決定についてを

議題といたします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第８４号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第８５号登録の移替えの延期を定めることについて

を議題といたします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第８５号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第８６号投票所の指定についてを議題といたします。

事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第８６号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第８７号期日前投票所の指定についてを議題といた

します。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第８７号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第８８号開票立会人のくじの日時及び場所の決定に

ついてを議題といたします。事務局から議案の説明をお願いし

ます。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第８８号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第８９号開票の日時及び場所の決定についてを議題



事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（庄子）

事務局長（安井）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

といたします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第８９号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第９０号投票所における候補者氏名等掲示の順序を

定めるくじを行う日時及び場所の決定についてを議題といた

します。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第９０号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第９１号告示日以前における不在者投票用紙等の郵

送開始期日の決定についてを議題といたします。事務局から議

案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第９１号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第９２号啓発宣伝計画の決定についてを議題といた

します。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

防災無線による啓発は投票日と期日前投票開始日ということ

ですが、何時に何回やるとかは決まっているのでしょうか。

午前１１時と午後４時です。期日前投票では、市役所で始まる

時と、投票日６日前の月曜日・駅北口で始まる時にそれぞれ行

っています。

ほか、ございますか。

異議なし。

それでは、議案第９２号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第９３号期日前投票所を開く時刻の繰下げについて

を議題といたします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第９３号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第９４号選挙事務従事者の委嘱についてを議題とい

たします。事務局から議案の説明をお願いします。



事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（庄子）

事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）
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事務局（長島）
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委員（全員）

委員長（浪間）

事務局（長島）

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第９４号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第９５号選挙人名簿から抹消することについてを議

題といたします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第９５号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第９６号選挙人名簿の定時登録についてを議題とい

たします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

名簿の登録事由で、その他の事由は国籍の取得ということです

が、中国人の方が多いのでしょうか。西大和団地にも多くの外

国の方が住んでいますが。

確かに、外国人住民で国籍別には中国籍、韓国籍の方が多いと

思いますが、この選挙人名簿登録に新規登録される方がどちら

の国籍だったかは、わかりかねます。

ほか、ございますか。

異議なし。

それでは、議案第９６号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第９７号在外選挙人名簿から抹消することについて

を議題といたします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第９７号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第９８号在外選挙人名簿の登録についてを議題とい

たします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第９８号は原案のとおり可決いたしました。

議事はすべて終了しました。

本日の次第で、その他の事項はありますか。

次回の委員会ですが、６月１６日火曜日でお願いしたいのです

が、皆様いかがでしょうか。また、県知事選挙の日程が決定さ



委員会の次第は上記のとおりである。

平成２７年 ９月 ２日

委員長 ○印

委 員 ○印

委 員 ○印

事務局長（安井）

委員長（浪間）

れたので、これを考慮しまして委員会の開催日を申し上げます

と、７月２日定例会、７月２２日選挙時登録、７月２３日告示

日、８月６日開票立会人の決定、８月９日選挙当日が開催日に

なります。時間、会場については別途ご連絡します。

統一地方選挙が終わり、昨年一年間開票の迅速化に取り組んで

きた成果について報告しますと、県議選については開票時間５

７分で４年前と比べ２１分短縮でき、３７市中４番目、市議選

は３１分短縮の開票時間で１時間１４分、２０市中２番目とい

う結果でした。だいたい３割程度の時間短縮となっていること

から、県知事選については４０分あたりを目標にしていきたい

と思います。

衆院選から開票がだいぶ早くなったと思います。県知事選が総

仕上げとして完成できるといいですね。

連絡事項は以上ですか。それでは、本日の委員会を終了します。


